

Participará Cuba en Foro Económico de San Petersburgo



San Petersburgo, Rusia, 22 may (RHC) Unos 15 mil delegados de más de 100 países, entre ellos Cuba, convergerán en San Petersburgo, Rusia, para participar del 24 al 26 de este mes en el XXII Foro Internacional Económico, SPIEF 2018, estiman hoy sus organizadores.

Bajo el lema 'Creando una economía de confianza', SPIEF 2018 demostrará la disposición de Rusia para tener un diálogo beneficioso con la comunidad internacional sobre temas candentes de la agenda global respecto a la economía y las finanzas, manifestó el vicepresidente del Comité Organizador, Anton Kobayakov, apunta Prensa Latina.

El también asesor del presidente Vladimir Putin agregó que el evento reunirá a jefes de Estado y Gobierno, figuras públicas, líderes de importantes empresas y organizaciones internacionales, así como destacados expertos y analistas.

El gobernador de San Petersburgo, Georgy Poltavchenko, afirmó que la ciudad, la segunda de importancia de Rusia, está lista para acoger a los miles de participantes, entre los que se esperan al presidente francés, Emmanuel Macron; al primer ministro japonés, Shinzo Abe, y la titular del FMI, Christine Lagarde.

China participará con una delegación de alto nivel en la importante cita. Desde Latinoamérica, Cuba está representada por el vicepresidente del Consejo de Ministros y titular de Economía y Planificación, Ricardo Cabrisas.

Asimismo, asistirán ejecutivos de compañías de más de 70 países, incluidas del Reino Unido, Estados Unidos, Japón, India, Italia, China y Finlandia, señaló Poltavchenko. El canciller ruso, Serguei Lavrov, reconoció que el SPIEF 2018 tendrá lugar en medio de una difícil atmósfera internacional enrarecida en particular por el endurecimiento de las sanciones de Washington contra Rusia; sin embargo, existe -dijo- gran interés por el foro de San Petersburgo.

'No hay nada de sorprendente, los círculos empresariales están cansados de las confrontaciones y sanciones', acentuó.

Estos encuentros se celebran dentro y fuera de Rusia desde 2006 bajo el auspicio del presidente de la Federación Rusa para dialogar y encontrar soluciones a problemas económicos y financieros.

Los organizadores también persiguen facilitar el fomento del potencial económico de Rusia y el fortalecimiento de su posicionamiento global y la imagen del país. Igualmente, seguir creando condiciones para el desarrollo y ayudar a una efectiva comunicación entre la comunidad empresarial y las estructuras políticas.

Durante el foro de 2017 se sellaron 475 acuerdos de inversión, memorandos de entendimiento y declaraciones de intención empresarial.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/162764-participara-cuba-en-foro-economico-de-san-petersburgo>



Radio Habana Cuba